

12 Sports

Football/1ère journée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations « Gabon 2017 » - Gabon/Côte d'Ivoire, 0-0, hier au stade de l'Amitié

Panthères et Éléphants se neutralisent

MIKOLO-MIKOLO

Libreville/Gabon

Stade de l'Amitié. Hier soir. En match comptant pour la première levée des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations 2017, les Panthères du Gabon et les Éléphants de Côte d'Ivoire se neutralisent : 0-0. Arbitre : Davies Ogenche Omweno (Kenya). Commissaire du match : Omar Sey (Gambie). Avertissements : Tandjigora (41e), Biyogo Poko (75e) du Gabon, et Doukouré Cheick (46e), Diomandé Ismaël (57e) de Côte d'Ivoire. Terrain tracé. Pelouse entretenue. Nombre de spectateurs : 23 518.

Le sélectionneur des Panthères du Gabon, Jorge Costa, pour la rencontre inaugurale des éliminatoires de la Coupe d'Afrique des nations, Gabon-2017, aux enjeux multiples dont l'amélioration du classement Fifa, ne s'est pas départi de son traditionnel schéma tactique : 4-3-3. C'est-à-dire quatre défenseurs (Palun et Ze Ondo sur les côtés puis Appindangoye et Ecuele Manga dans l'axe), trois médians dont deux excentrés (Poko et Kanga) puis un ratisseur devant les défenseurs axiaux (Tandjigora), et autant d'at-



Photo : MBINA

Les Panthères ont manqué d'arguments offensifs pour s'imposer.

taquants (Aubameyang, Evouna et Bulot). Ce Onze de départ, au cours d'un premier quart d'heure quasiment besogneux marquée par un jeu décousu et sans relief, tente, par la suite, de lever le ton. Malheureusement c'est sans compter avec la maladresse, la fébrilité, la lenteur et la précipitation. A l'instar de Kanga qui, mis sur orbite par Bulot, se fait contrer in-extremis par Tienne (25e). Même scénario côté ivoirien où Gradel, actif, voit sa frappe repousser du pied en corner par Ovono Ebang (33e). Lequel est sauvé, quelques minutes

après, par la maladresse de Tienne dont la tête croisée passe à côté du poteau droit (42e). Loin d'être un match de prestige ou de gala puisqu'il y a de l'engagement et le désir de mieux faire, l'entame de la reprise est plus ou moins vivante, même si l'efficacité fait défaut dans les deux camps. Les blocs défensifs respectifs se montrant teigneux. Chaque antagoniste ayant connu ses temps forts faits de passes imprécises à la finition et de quelques vaines actions d'éclat qui permettent aux gardiens Ovono Ebang et

Mande de se mettre souvent en évidence. N'ayant donc pas eu d'arguments offensifs pour marquer puisque l'attaque s'est montrée quasiment inactive, les Panthères du Gabon qui, tout en donnant l'impression d'être déjà en vacances et jouant devant leur premier supporter en la personne du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, ont eu quand même le mérite de tenir tête aux champions d'Afrique en titre : les Éléphants de Côte d'Ivoire.

Score final : 0-0.

Les équipes :

Panthères (Gabon) : Didier Ovono Ebang, Palun (Junior Oto'o Zue, 69e), Aaron Appindangoye Ondele, Bruno Ecuele Manga, Benjamin Ze Ondo, Merlin Koumba Abdoulaye Tandjigora, Guelor Kanga (Levy Madinda, 65e), André Biyogo Poko, Pierre-Emerrick Aubameyang, Malick Evouna, Frédéric Bulot

(Romuald Ntsitsigui, 67e). Entr. : Jorge Costa.

Éléphants (Côte d'Ivoire) : Mande Sayouba, Viera Diarrassouba Ousmane, Dimon Désiré Deli, Tienne Siaka (cap), Doukouré Cheick, Kalou Salomon, Wilfried Bony (Roger Assal, 81e), Jean Daniel Akpa Akpro, Diomandé Ismaël, Max Alain Gradel, Cyriac Gohi Bi Zoro (Doumbia Seydou, 62e). Entr. : Ibrahim Kamara.



Photo : MBINA

Les Éléphants ont su défendre leur statut de champions d'Afrique.



Bulot tentant de dérouter un adversaire.



Lors de leurs temps forts, les Panthères ont tout tenté. En vain.



Siat
Gabon

COMMUNIQUE DE PRESSE

ASSEMBLEE GENERALE DES ACTIONNAIRES SIAT GABON

Initialement prévue pour se tenir à l'hôtel Méridien de Libreville le 26 Juin 2015 à 10 heures, l'Assemblée générale des actionnaires de Siat Gabon se tiendra finalement à L'immeuble Global Mining Logistics, à la même date et à la même heure.

L'immeuble Global Mining Logistics est situé au Bord de Mer, en face du bâtiment « Le Frangipannier ».

La Direction générale de Siat Gabon présente ses excuses aux actionnaires pour ce changement de lieu et appelle à la compréhension de tous.

Fait à Libreville, le 10 Juin 2015.

La Direction générale